
 

- - - El día 02 del mes de Octubre del año 2015, en el edificio ubicado en Calle 
Quintero número 111, entre Calle Miguel Hidalgo y Francisco Javier Mina, Zona 
Centro de este Municipio, Altamira, Tamaulipas, México,siendo las 18:00 horas, 
se reúnen los miembros del Honorable Ayuntamiento del periodo 2013-2016, para 
llevar a cabo la Vigésimo Octava Sesión Ordinaria de Cabildo, atendiendo a la  
convocatoria emitida por el C. Presidente Municipal Ingeniero ARMANDO LÓPEZ 
FLORES, quien la formula con fundamento en los Artículos 42, 43, 44, 59 
Fracción I, 60 Fracción X, 68 Fracción I del Código Municipal para el Estado de 
Tamaulipas y los Artículos 27 letra A a la I, 36 letra A a la F, 38 letras B, C y  D, 
39, 40 inciso A, 41, 44, 45 y 46 de la Disposición Administrativa que regula el 
funcionamiento interior del Ayuntamiento, aprobada por el Cabildo el día primero 
de octubre del año 2013. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - El Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ FLORES, en uso de la 
voz dice: “¡Buenas tardes a todos! Agradezco la gentileza de su atención brindada 
a la Convocatoria, ¡Muchas gracias por estar aquí! Vamos a iniciar la Vigésimo 
Octava Sesión Ordinaria de Cabildo y para ello pido al Secretario del 
Ayuntamiento se sirva conducir el pase de lista de asistencia”. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - Acto seguido, el Secretario del Ayuntamiento, Licenciado PEDRO ZALETA 
ALONSO, dice: “Así será, Señor Presidente” y enseguida pronuncia uno a uno los 
nombres de los miembros del Ayuntamiento, en la forma acostumbrada, siendo 
registrado lo siguiente: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - Pase de lista de asistencia- - - - - - - - - - - - - - - -  

Nombre Cargo Presente Ausente 

Ing. Armando López Flores Presidente Presente ----- 

C. Nicolás Mejía Castillo 1° Síndico Presente ----- 

C. Jorge Enrique Dimas Zaragoza 2° Síndico Presente ----- 

C. Julio Salvador Alfaro Flores 1° Regidor Presente ----- 

C. Esteban De La Portilla Flores 2° Regidor Presente ----- 

C. Silvia Villafuerte Bedolla 3° Regidor Presente ----- 

C. José Gaudencio Izquierdo Salas 4° Regidor Presente ----- 

C. Roberto Raya Espinosa 5° Regidor Presente ----- 

C. Gladys DenisseJuárez Reyes 6° Regidor Presente ----- 

C. Lucero Zaleta Pérez 7° Regidor Presente ----- 

C. Juan Carlos Silva Rivera 8° Regidor Presente ----- 

C. Sergio Tulio Carrillo Reyes 9° Regidor Presente ----- 

C. José Alberto Saucedo Cervantes 10° Regidor Presente       ----- 

C. Dora Alicia Belfort Loyola 11° Regidor Presente -----  

C. Herminia Guzmán Camacho 12° Regidor Presente -----  

C. Nora Hilda Olvera Pérez 13° Regidor Presente -----  

C. Agustina Mora Cruz 14° Regidor Presente -----  

C. Cristian David Pérez Ramos 15° Regidor Presente -----  

C. Ana Laura Mar Gómez 16° Regidor Presente -----  

C. Linda Emigdia Juárez Fernández 17° Regidor Presente -----  

C. Concepción Moreno Meza 18° Regidor Presente -----  

C. Evelio Licona Espinosa 19°Regidor Presente -----  

C. Christian Vera Hernández 20° Regidor Presente -----  

C. Antonio Del Ángel Del Ángel  21° Regidor Presente -----  



 

- - - Terminado el pase de lista de asistencia, continúa en uso de la voz el 
Secretario del Ayuntamiento, Licenciado PEDRO ZALETA ALONSO, quien para 
informar dice: “La lista de asistencia ha sido tomada, Señor Presidente, se 
encuentran presentes todos los miembros del Honorable Cabildo, Señor 
Presidente Municipal. - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - -  
- - - Nuevamente toma la palabra el Alcalde, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ 
FLORES, quien dice: “¡Muchas gracias, Señor Secretario! Hecho el pase de lista, 
tenemos que para esta Vigésimo Octava Sesión Ordinaria de Cabildo existe 
quórum legal, por lo que todos los acuerdos que se tomen tienen validez. En este 
acto solicito al Secretario del Ayuntamiento dé lectura al Orden del Día propuesto, 
a fin de someterlo a votación” - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - Acto seguido, el Licenciado PEDRO ZALETA ALONSO, Secretario del 
Ayuntamiento, dice: “Con su autorización, Señor Presidente, doy lectura al Orden 
del Día que ha sido propuesto en la Convocatoria, que es como sigue:” - -  - - - - - -  
 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - Orden del Día:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

I. Apertura de la Vigésimo Octava Sesión Ordinaria de Cabildo. 
II. Pase de Lista de asistencia. 
III. Declaración de quórum legal. 
IV. Lectura y, en su caso, aprobación del Orden del Día. 
V. Lectura del Acta de la Décimo Séptima Sesión Extraordinaria, para en su 

caso aprobación o corrección. 
VI. Lectura del Acta de la Décimo Octava Sesión Extraordinaria de Cabildo 

con Carácter de Solemne, para en su caso aprobación o corrección. 
VII. Lectura de Correspondencia. 
VIII. Registro de Asuntos Generales. 
IX. Asuntos específicos a tratar por el Presidente Municipal: 

A. Propuesta, discusión y en su caso aprobación, de la celebración 
de un Contrato Administrativo de prestación para el Servicio 
Público Municipal de arrastre, arrastre y salvamento y deposito 
de vehículos. 

B. Propuesta, discusión y en su caso aprobación, en los términos 
previstos por el Articulo 51 Inciso B Punto IV del Código 
Municipal, de la celebración  de un Contrato de Comodato a 
celebrarse con la Ciudadana Ma. Teresa García Delgado en 
calidad de comodataria, teniendo como objeto 37 módulos que 
se describen como ex módulos de policía, teniendo la finalidad 
de establecer centros de información y nutrición.   

C. Propuesta, discusión y en su caso  aprobación, en los términos 
previstos por el Artículo 49 Fracción XVII del Código Municipal, 
de la aceptación de donación a favor el Municipio del donativo 
de $500,000.00 pesos, que se entregará por parte de la 
Comisión Federal de Electricidad al R. Ayuntamiento de 
Altamira, para atender el Proyecto de Construcción de aula 
acondicionada con Equipo de Computo para la Escuela Primaria 
Tamaulipas, ubicada en la Avenida Adolfo López Mateos 
Numero 312 del Ejido Buenos Aires en Estación Colonias de 
este Municipio, entregándose mediante transferencia bancaria y 
debiéndose ejercer este monto dentro del presente ejercicio 
fiscal.  

D. Propuesta, discusión y en su caso  aprobación,  de las acciones 
correspondientes para el cumplimiento de la sentencia de 
amparo emitida en fecha 20 de enero del año 2015 dentro de los 
autos del expediente de amparo indirecto 1711/2014-I 
promovido por Comercializadora y promotora Juárez sociedad 
anónima de capital variable, contra actos de este R. 
Ayuntamiento, radicado en el Juzgado 9° de Distrito.  

X. Dictámenes e informes de las Comisiones. 
XI. Desahogo de los Asuntos Generales registrados en el punto VIII. 
XII. Clausura de la Sesión. 



 

- - - En uso de la voz, el Secretario del Ayuntamiento, Licenciado PEDRO 
ZALETA ALONSO, dice: “Éste es el Orden del Día, tal como fue circulado entre 
Síndicos y Regidores. Tal cual ha sido leído, Señor Presidente”. - - - - - - - - - - - -  
- - - Leído que fue el Orden del Día, el Ingeniero ARMANDO LÓPEZ FLORES, 
Presidente Municipal, dice: “Bien, como ustedes saben, éste es el Orden del Día 
propuesto para esta Vigésimo Octava Sesión Ordinaria de Cabildo. Antes de 
someter a la aprobación de Ustedes el orden propuesto quiero hacer una 
modificación y se sustituya el punto B y la numeraría se corra de manera 
automática, dejando el punto para sesiones posteriores, ¿Están ustedes de 
acuerdo en el orden propuesto, suprimiendo el inciso B?, lo someto a su 
consideración. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - Efectuado el proceso de votación para la aprobación del Orden del Día, el 
Secretario del Ayuntamiento, Licenciado PEDRO ZALETA ALONSO, dice: “El 
Orden del Día ha sido aprobado por Unanimidad de los miembros presentes, con 
la propuesta de modificación respecto al inciso B, Señor Presidente”. - - - - - - - - - 
- - - Retoma la palabra el Alcalde, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ FLORES, quien 
señala: “Pues bien, aprobado el Orden del Día, pasemos al desahogo del 
siguiente punto, según está programado, vamos ahora al punto IV. Lectura del 
Acta de la Décimo Séptima Sesión Extraordinaria, para en su caso aprobación 
o corrección. Por favor, Señor Secretario, dé lectura al Acta en mención”. - - - - - -  
- - - En uso de la voz, el Secretario del Ayuntamiento dice: “Así será, Señor 
Presidente”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - Acto seguido el Síndico primero NICOLAS MEJIA CASTILLO pide al Señor 
Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ FLORES el uso de la voz. - - -  
- - - En uso de la voz el Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ 
FLORES, le  cede el uso de la voz al Síndico primero NICOLAS MEJIA 
CASTILLO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - Retomando el uso de la voz, el Síndico Primero NICOLAS MEJIA CASTILLO 
dice: “Señor Presidente, con anterioridad fuimos convocados a la Lectura del Acta 
de la Sesión anterior, por lo que previo a este momento todos la hemos leído, es 
por ello, Señor Presidente, que en este acto solicito a todos los miembros del 
Cabildo dispensar la lectura íntegra del Acta de la Décimo Séptima Sesión 
Extraordinaria, le agradeceré lo ponga a consideración del pleno. Es cuanto, 
Señor Presidente”. - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - En uso de la voz, el Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ 
FLORES, dirigiéndose al Cabildo dice:“Bien, tenemos una propuesta para acuerdo 
del síndico primero NICOLAS MEJIA CASTILLO, la cual consiste en dispensar la 
lectura íntegra del Acta de la Décimo Séptima Sesión Extraordinaria. Vamos a 
someter esta propuesta a consideración del Ayuntamiento; ¿Quienes estén a favor 
de la dispensa, sírvanse manifestarlo levantando su mano?.  Señor Secretario, por 
favor tome cuenta del resultado de la votación”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - Después de efectuada la votación, el Secretario del Ayuntamiento, Licenciado 
PEDRO ZALETA ALONSO, dice: “La propuesta para dispensar la lectura del Acta 
de la Décimo Séptima Sesión Extraordinaria ha sido aprobada por unanimidad 
de los miembros presentes, Señor Presidente”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - Retomando el uso de la voz, el Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO 
LÓPEZ FLORES, dice: “Bien, así mismo solicito, en su caso, la aprobación del 
Acta de la Décimo Séptima Sesión Extraordinaria, quienes estén a favor, 
sírvanse manifestarlo levantando su mano. Señor Secretario, por favor tome 
cuenta del resultado de la votación. -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - Después de efectuada la votación, el Secretario del Ayuntamiento, Licenciado 
PEDRO ZALETA ALONSO, dice: “La propuesta para la aprobación del Acta de la 
Décimo Séptima Sesión Extraordinaria, ha sido aprobada por unanimidad de los 
miembros presentes, Señor Presidente”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - En uso de la voz el Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ 
FLORES y dice: “Continuando con el orden del día, procederemos al desahogo del 
punto V. Lectura del Acta de la Décimo Octava Sesión Extraordinaria con 
Carácter de Solemne, para en su caso aprobación o corrección. Por favor, Señor 
Secretario, dé lectura al  Acta en mención”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - En uso de la voz, el Secretario del Ayuntamiento dice: “Así será, Señor 
Presidente”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 



 

- - - Acto seguido el Síndico Primero NICOLAS MEJIA CASTILLO, pide de nueva 
cuenta al Señor Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ FLORES el 
uso de la voz. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - En uso de la voz el Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ 
FLORES,  le  cede el uso de la voz al Síndico Primero NICOLAS MEJIA 
CASTILLO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - Retomando el uso de la voz, el Síndico Primero NICOLAS MEJIA CASTILLO 
dice: “Señor Presidente, con anterioridad fuimos convocados a la Lectura del Acta 
de la Sesión anterior, por lo que previo a este momento todos la hemos leído, es 
por ello, Señor Presidente, que en este acto solicito a todos los miembros del 
Cabildo dispensar la lectura íntegra del Acta de la Décimo Octava Sesión 
Extraordinaria con Carácter de Solemne, le agradeceré lo ponga a 
consideración del pleno. Es cuanto, Señor Presidente”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - En uso de la voz, el Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ 
FLORES, dirigiéndose al Cabildo dice: “Bien, tenemos una propuesta para 
acuerdo del Síndico Primero NICOLAS MEJIA CASTILLO, la cual consiste en 
dispensar la lectura íntegra del Acta de la Décimo Octava Sesión Extraordinaria 
con Carácter de Solemne. Vamos a someter esta propuesta a consideración del 
Ayuntamiento; ¿Quienes estén a favor de la dispensa, sírvanse manifestarlo 
levantando su mano?  Señor Secretario, por favor tome cuenta del resultado de la 
votación”. - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - -  
- - - Después de efectuada la votación, el Secretario del Ayuntamiento, Licenciado 
PEDRO ZALETA ALONSO, dice: “La propuesta para dispensar la lectura del Acta 
de la Décimo Octava Sesión Extraordinaria de Cabildo con Carácter de 
Solemne ha sido aprobada por unanimidad de los miembros presentes, Señor 
Presidente”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - Retomando el uso de la voz, el Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO 
LÓPEZ FLORES, quien dice: “Bien, así mismo solicito, en su caso, la aprobación 
del Acta de la Décimo Octava Sesión Extraordinaria de Cabildo con Carácter 
de Solemne, quienes estén a favor, sírvanse manifestarlo levantando su mano. 
Señor Secretario, por favor tome cuenta del resultado de la votación. -  - - - - - - - -  
- - - Después de efectuada la votación, el Secretario del Ayuntamiento, Licenciado 
PEDRO ZALETA ALONSO, dice: “La propuesta para la aprobación del Acta de la 
Décimo Octava Sesión Extraordinaria de Cabildo con Carácter de Solemne, 
ha sido aprobada por unanimidad de los miembros presentes, Señor Presidente”. -  
- - - El Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ FLORES, toma la 
palabra y dice: “¡Muchas Gracias!  Vamos a desahogar el punto número  VII. 
Lectura de Correspondencia. Por favor Secretario, dé lectura a la 
correspondencia recibida.”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - En uso de la voz, el Secretario del Ayuntamiento dice: “Sí existe 
correspondencia, tenemos un escrito signado por parte de la Regidora Concepción 
Moreno Meza, que dice: Altamira Tamaulipas a diecisiete de septiembre del año 
dos mil quince, por medio del presente, solicito su autorización para poder mover a 
un taller los juegos que se encuentran en mal estado y reparar dichos  juegos, son 
del parque ubicado en la colonia Nuevo Madero entre las calles  Rio Grande y Rio 
Balsas, ya que no pueden ser utilizados. Esto con la finalidad de que los 
habitantes de ese sector tengan un parque digno y en buen estado. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  



 

 

- - - El Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ FLORES, toma la 
palabra y dice: yo no lo veo ningún inconveniente, felicidades, gracias. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 



 

- - - El Secretario del Ayuntamiento, Licenciado PEDRO ZALETA ALONSO, dice: 
El siguiente es un escrito de la Regidora Christian Vera Hernández que dice: 
Ingeniero Armando López Flores, por medio del presente me dirijo de la manera 
más atenta para informarle que me abstengo de participar en la votación, 
relacionada con la solicitud de terreno de la asociación civil AMOR, VALOR Y 
EXPERIENCIA, en la próxima sesión de cabildo por razones personales.- - - - - - - 
- - -Hago la precisión señor presidente que es única y exclusivamente por cuanto a 
este tema se refiere por parte de la regidora en mención. - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 
 
 
- - - El Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ FLORES, toma la 
palabra y dice: tómense las medidas correspondientes por cuanto hace al 
momento de abordar el tema en la respectiva sesión. - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 



 

- - - El Secretario del Ayuntamiento, Licenciado PEDRO ZALETA ALONSO, dice: 
El siguiente es un escrito del Instituto Electoral de Tamaulipas de fecha dieciocho 
de septiembre del año dos mil quince, mediante el cual remiten la selección más 
reciente de un ejemplar del libro de descripción de  los sistemas electorales en 
México, y se incluyen las ediciones numero cincuenta y ocho y cincuenta y nueve 
de la gaceta electoral. - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  --  - - - - - - - - - - -  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
- - - El Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ FLORES, toma la 
palabra y dice: Enterado. - - -  - - - - - - - - - - - -- - - - -  - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

 



 

- - - El Secretario del Ayuntamiento, Licenciado PEDRO ZALETA ALONSO, dice: 
La siguiente es una solicitud por parte del Teniente José Ramón Tirado Galindo de 
la coordinación de Fuerza Tamaulipas Policía Estatal, que enuncia las 
necesidades fundamentales de la barandilla municipal, ocupadas por Fuerza 
Tamaulipas Policía Estatal, enlistando lo que a simple vista se observa y que hace 
falta para un buen funcionamiento de las instalaciones. Realizado la descripción. - 
 

 
 
- - - El Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ FLORES, toma la 
palabra y dice: A ese respecto nada más les informo que ya estamos, ya iniciamos 
con la rehabilitación, ya se están construyendo la fosa séptica y la cisterna de 
agua que no había, y están en el avaluó de toda esta solicitud para ponerlo a su 
consideración y pueda tomarse del recurso del Fondo de Fortalecimiento 
Municipal, que es el que se presta para ello. Es una inversión un tanto cuanto 
considerable; y les pediré a los que integraos la comisión de Gobierno que le 
demos seguimiento  a esto para que no se quede en el aire y darle seguimiento a 
través de obras públicas, contraloría y adquisiciones. - - -  - - - - - - - - - - - -- - - - -  -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

 



 

- - - El Secretario del Ayuntamiento, Licenciado PEDRO ZALETA ALONSO, dice: 
El siguiente es un escrito de TELECOMM de México, por el cual solicitan el apoyo 
con personal de seguridad púbica en las dos sucursales que tienen en el Municipio 
de Altamira, derivado de que ese organismo ha sido afectado por la delincuencia 
organizada, así como la ciudadanía que utiliza los servicio, ha sido despojada de 
sus pertenencia. Firma la solicitud el ciudadano Fernando Diez Piñeyro Vargas 
Gerente Estatal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
- - - El Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ FLORES, y dice: 
Comuníquese esta problemática a la Fuerza Tamaulipas Policía Estatal y al Grupo 
de Coordinación Zona Costa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

 



 

- - - El Secretario del Ayuntamiento, Licenciado PEDRO ZALETA ALONSO, dice: 
El siguiente es un escrito de la décimo primer regidor Dora Alicia Belfort Loyola, 
relativa a la petición de habitantes de la Colonia Nuevo Madero, dirigido a la 
comisión de desarrollo urbano, quienes solicitan la emisión de números oficiales e 
incluirlos al marco de ordenamiento territorial para que tengan sus servicios 
básicos.  - - - - - - - - - - - - - - - - -  - -- - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 

- - - El Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ FLORES, y dice: 
Comuníquese a la comisión correspondiente para las acciones que se deriven. - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

 



 

- - - El Secretario del Ayuntamiento, Licenciado PEDRO ZALETA ALONSO, dice: 
El siguiente es un escrito del Delegado Municipal en Villa Cuauhtémoc, por el que 
pide se comunique a las dependencias gubernamentales y no gubernamentales el 
nombre actual y se favorezca con un símbolo, escudo propio que represente la 
zona, firmando Patricio Peña Ramírez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 
 

 
 
- - - El Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ FLORES, y dice: Nos 
damos por enterados y se ordena girar a las dependencias las notificaciones 
correspondientes para que no haya dudas; lo del símbolo, túrnese a las 
comisiones que les corresponda, cultura, educación, Gobierno y procedan a hacer 
el análisis. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- --  - -- - - - -   
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 

 



 

-  - - El Secretario del Ayuntamiento, Licenciado PEDRO ZALETA ALONSO, dice: 
El siguiente y último es un escrito también del Delegado Municipal de Villa 
Cuauhtémoc por el que solicita dos elementos que hagan presencia en las 
instalaciones con motivo del robo acontecido en TELECOMM y la existencia de 
otras oficinas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

- - - El Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ FLORES, y dice: 
vamos a reiterar la solicitud al Grupo de Coordinación local Zona Costa para que 
se tomen las medidas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - El Secretario del Ayuntamiento, Licenciado PEDRO ZALETA ALONSO, dice: 
“Es todo Señor Presidente, en cuanto a la lectura de correspondencia”. - - - - - - - -  
- - - El Ingeniero ARMANDO LÓPEZ FLORES, Presidente Municipal, dice: 
“¡Muchas Gracias!, vamos a desahogar el siguiente punto  del Orden del Día que 
es el VIII. Registro de Asuntos Generales, ¿Si alguien tiene algún asunto que 
desahogar en Asuntos Generales? Solicito lo hagan del conocimiento para tomar 
nota,  Regidor Evelio Licona Espinosa queda registrado y me reservo el derecho 
en lo personal para intervenir. - - - -  - - --  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - -  
- - - Continuando en uso de la voz, el Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO 
LÓPEZ FLORES, dice: “Gracias”, pasemos al siguiente punto del Orden del Día, 
que es: IX. Asuntos específicos a tratar por el Presidente Municipal: - - - - - - - 
- - - Punto A) El Ingeniero ARMANDO LÓPEZ FLORES, Presidente Municipal, 
dice: Propuesta, discusión y en su caso aprobación, de la celebración de un 
Contrato Administrativo de prestación para el Servicio Público Municipal de 
arrastre, arrastre y salvamento y depósito de vehículos, Nos puede explicar 
Secretario. - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 

 



 

- - - El Secretario del Ayuntamiento, Licenciado PEDRO ZALETA ALONSO, dice: 
De hecho el formato del contrato fue circulado con la convocatoria con anterioridad 
y se trata únicamente de regular el servicio de grúas y arrastre, para que sea la 
Tesorería Municipal, la Secretaría de Finanzas, la que haga este cobro ante las 
personas que soliciten la prestación de este servicio y que se encuentre regulado 
por el Ayuntamiento y la Administración Municipal ante las constantes queja de la 
Ciudadanía de que el cobro era demasiado alto, va a existir un tabulador que va a 
regular estas acciones.- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - -  
- - - El Ingeniero ARMANDO LÓPEZ FLORES, Presidente Municipal, dice: Ya fue 
analizado por la Comisión de Tránsito y Transporte? ¿No? entonces solicitaría que 
sea turnado a la Comisión, lo discutan y ya nos lo presenten, si ha de realizarse 
alguna modificación o queda tal cual va, y en la próxima Sesión lo sometemos a 
consideración una vez que ustedes lo analicen, ¿Les parece? - - - - - - - - - - - - - - - 
- - El Secretario del Ayuntamiento, Licenciado PEDRO ZALETA ALONSO, dice: 
Así será señor presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Punto B) El Ingeniero ARMANDO LÓPEZ FLORES, Presidente Municipal, dice: 
En el siguiente punto yo no creo que haya discusión. Propuesta, discusión y en su 
caso para aprobar la aceptación de donación a favor el Municipio del donativo de 
$500,000.00 pesos, que se entregará por parte de la Comisión Federal de 
Electricidad al Republicano Ayuntamiento de Altamira, para atender el proyecto de 
construcción de aula acondicionada con equipo de cómputo para la Escuela 
Primaria Tamaulipas, ubicada en la Avenida Adolfo López Mateos número 312 del 
Ejido Buenos Aires en Estación Colonias de este Municipio, entregándose 
mediante transferencia bancaria y debiéndose ejercer este monto dentro del 
presente Ejercicio Fiscal; ¿Quienes estén a favor de la positiva, manifiéstenlo de 
manera económica?, Yo no tengo inconveniente, ojala fuera un millón.- - - - - - - - - 
- - - El Secretario del Ayuntamiento, Licenciado PEDRO ZALETA ALONSO, dice: 
Es aprobado por unanimidad, Señor Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - -  
- - - PUNTO C). El Ingeniero ARMANDO LÓPEZ FLORES, Presidente Municipal, 
dice: Desahogaremos el siguiente punto, propuesta, discusión y en su caso  
aprobación, de las acciones correspondientes para el cumplimiento de la 
sentencia de amparo emitida en fecha 20 de enero del 2015 dentro de los autos 
del expediente de amparo indirecto1711/2014-I promovido por Comercializadora y 
Promotora Juárez Sociedad Anónima de Capital Variable, contra actos de este R. 
Ayuntamiento, radicado en el juzgado 9° de Distrito; ya tenemos conocimiento de 
este asunto, yo aquí lo que solicito es su autorización para que el de la voz y los 
diversos funcionarios que en los términos del Código Municipal deban intervenir, 
llevemos a cabo la firma de un convenio de reconocimiento de adeudo y acuerdo 
de pago en parcialidades con los representantes legales de Comercializadora 
Juárez y poder cumplir con un ordenamiento de la Juez Federal del Noveno de 
Distrito, y poder desahogar este asunto, quienes estén a favor de la autorización, 
favor de manifestarlo de manera económica. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - Ya concluido el proceso de votación, el Secretario del Ayuntamiento, 
Licenciado PEDRO ZALETA ALONSO, dice: “Es aprobado por unanimidad de los 
miembros presentes, Señor Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ 
FLORES, el Punto en mención.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - Nuevamente en el uso de la voz el Presidente Municipal, Ingeniero 
ARMANDO LÓPEZ FLORES dice: “¡Muy bien, muchas gracias!”, desahogaremos 
ahora sí el punto siguiente que es el punto X. Dictámenes e informes de las 
Comisiones. Si alguna de las comisiones tiene preparado un informe que dar al 
Cabildo, este es el espacio para exponerlo: Sindico Segundo Jorge Enrique 
Dimas Zaragoza, Décimo Primer Regidor  Dora Alicia Belfort Loyola. ¿Quién 
más? Primero las Damas, adelante Regidora. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - En uso de la voz la Décimo Primer Regidor Dora Alicia Belfort Loyola, dice: 
Con la venia señor Presidente, estamos haciendo el reglamentoque nos solicitó, 
hace ceca de diez días, los reglamentos de los edificios del Complejo 
Administrativo y de la Presidencia, así como también estamos revisando el 
reglamento de parques, ya los tenemos hechos, ya nada más nos falta que 
Contraloría nos pase el acomodo de los niveles para integrarlo al reglamento y 
procederemos a hacer los foros, como es un reglamento que compete a la propia 
Administración los foros van a ser con los mismos trabajadores del Ayuntamiento, 
es cuanto señor Presidente. - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - 



 

- - - En el uso de la voz el Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ 
FLORES dice: Yo pido que le comuniquen a Contraloría Señor Secretario, para 
que le hagan llegar a la información que requiera y yo digo que también invites a 
las Ciudadanía que den su punto de vista, pueden haber especialistas que nos 
puedan decir, protección civil, que nos puedan enriquecer el reglamento. ¿Es 
cuánto? Muchas gracias, ahora sí, Sindico Segundo Jorque Enrique Dimas 
Zaragoza. - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - En uso de la voz el Síndico Segundo Jorque Enrique Dimas Zaragoza, dijo: 
Buenas tardes, Señor Presidente, compañeros de Cabildo, solo dar cuenta a  
Usted y a Ustedes de que el pasado treinta de septiembre, se realizó el primer foro 
de consulta para el proyecto de código de ética y conducta, este primero fue 
enfocado a la sociedad civil, asistieron académicos, empresarios, representantes 
de organismos no gubernamentales, líderes de opinión, industriales; el siguiente 
foro está contemplado para este mismo mes, este será dirigido a funcionarios 
públicos, de los tres órdenes de Gobierno para que podamos entonces cumplir 
con el requisito de poder regresarlo nuevamente a este órgano colegiado y en 
caso de contar con la aprobación pasarlo al congreso, es cuánto.  - - - - - -  - - - - - -  
- - - En el uso de la voz el Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ 
FLORES dice: Gracias. ¿Nadie más de comisiones? - - - - - - - - - - - - - - -  -- - - - - - 
- - - El Secretario del Ayuntamiento, Licenciado PEDRO ZALETA ALONSO, dice: 
Pide el uso de la voz la Vigésimo Regidor  Christian Vera Hernández. - - - - - - - - 
- - - En el uso de la voz el Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ 
FLORES dice: Adelante. - - - - - - - - - - - - - - -  -- - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - En uso de la voz  la Vigésimo Regidor Christian Vera Hernández, dice: solo 
para invitarles a la feria que se  hace año con año por el servicio nacional 
de empleo en coordinación con la secretaria de desarrollo económico, sería 
este trece de octubre a las nueve de la mañana en el salón verde, es 
cuánto.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - -  - - - - - - - - - - - - - -  -- - -  
- - - En el uso de la voz el Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ 
FLORES dice: Enterados. - - - - - - - - - - - - - - -  -- - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - Aún en uso de la voz el  Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ 
FLORES, dice: “¡Vamos a desahogar el siguiente punto que es el punto número  
XI. Desahogo de los Asuntos Generales registrados en el punto VIII. Tenemos 
un punto registrado. Adelante Regidor Evelio Licona Espinoza. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - En el uso de la voz el Décimo Noveno Regidor Evelio Licona Espinoza dice: 
Con su venia señor Presidente, compañeros de este Honorable cabildo, me 
permito dirigirme a Ustedes para manifestarles que al principio de esta gestión nos 
encomendó el Ciudadano Presidente normar la vida cotidiana de la Administración 
Municipal y desarrollar los reglamentos en diversos temas de la Administración 
Pública, su servidor participe con el proyecto del reglamento para el control y uso 
eficiente de los vehículos oficiales del Gobierno Municipal de Altamira, razón por la 
cual solicito, que se exhorte a la Secretaría del Ayuntamiento a que se considere 
para la próxima Sesión de Cabildo como punto a tratar: la discusión y aprobación 
ante el pleno de este Cabildo el análisis del reglamento, cabe mencionar que se 
agotó el proceso de participación ciudadana previamente con dos foros donde 
estuvo presente la Ciudadanía, diversos sectores de la sociedad, algunas 
instituciones educativas de la zona y en conjunto se trabajó en ese proyecto, 
incluso, las aportaciones del personal de la contraloría, de la Secretaría de la 
Administración, de Recursos Humanos, de Servicios Públicos y de las diversas 
áreas de la presente Administración Municipal, e incluso se tomaron y se 
consideraron algunas adiciones y observaciones que hizo el Secretario del 
Ayuntamiento.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - 
- - - En el uso de la voz el Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ 
FLORES dice: Muy bien, yo les voy a pedir, si ya están las condiciones dadas, 
para que la próxima sesión de cabildo se presente el reglamento en mención. Lo 
comentamos aquí, estamos esperado este reglamento para que el personal se 
sujete a las indicaciones que se les den y no hagan mal uso de las unidades, 
porque luego se presta que salimos en medios o en redes sociales haciendo mal 
uso, quizá indebido, pero creo es necesario restringir el uso de las unidades, y 
estamos esperando su reglamento regidor, la próxima sesión que se incorpore 
este proyecto de reglamento para su análisis y someterlo para su aprobación, ok, 
muchas gracias. –  - - - - - - - - - -  - -- -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  



 

 
- - - Aún en uso de la voz el  Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ 
FLORES, dice: Yo me voy a permitir hacer un comentario, ya en asuntos 
generales, informarles que bueno, hemos estado trabajando muy de cerca con 
Petróleos Mexicanos, y ya ese trabajo ya por fin dio frutos, hemos gozado de los 
beneficios de la reforma energética de diferentes maneras y en diferentes 
comunidades del municipio de Altamira, como ha sido Esteros, Villa Cuauhtémoc, 
Vuelta de las Yeguas, y en algunas colonias de la Ciudad, en la Zona Urbana 
como la Colonia Felipe Carrillo Puerto, razón por la cual, el próximo martes, 
aprovecho para invitarlos, habrá una gira de trabajo con gente que viene de 
México de Petróleos Mexicanos, viene el Director de Gestión Social Bernardo 
Boch, viene el maestro Froylan que es una de las gentes cercanas al maestro 
Lozoya Director de Petróleos Mexicanos y viene a constatar el avance de los 
trabajos y una muy buena noticia, viene a dar junto con nosotros el banderazo de 
parque lineal sobre los ductos de PEMEX, ya obra en nuestras arcas Municipales 
los primeros diez millones de pesos que fueron asignados para esta actividad, ya 
las máquinas de Pemex ductos, ya están limpiando y nivelando todo el tramo que 
les refiero, que es desde el Boulevard Primex hasta los puentes donde está el 
Fraccionamiento el Edén, el proyecto es un proyecto que incluye una ciclo pista y 
la idea es de la ciclo pista prolongarla hasta Miramar que es la parte que nos 
corresponde y lo propio harán con Ciudad Madero, lograr crear una vía de 
comunicación en bicicleta para todos los estudiantes y trabajadores que se 
trasladan por estos Municipios hasta Refinería Madero. Es algo que me da mucho 
gusto anunciarlo porque nos ha costado mucho trabajo, muchas vueltas a Ciudad 
Victoria, no crean que voy nada más a pasear, haya andamos trabajando con 
estas reuniones y bueno, reiterarles la invitación para el próximo martes desde las 
diez de la mañana estará esa gente aquí hasta las seis o siete de la tarde que 
andaremos en gira de trabajo. No habiendo otro asunto que tratar, agradezco a 
todos; ¿Quiere hacer uso de la voz regidor Evelio? Adelante Regidor.- - - - - - -  - -  
- - - En el uso de la voz el Décimo Noveno Regidor Evelio Licona Espinoza dice: 
Con su venia señor presidente, compañeros y compañeros regidores de este 
Honorable Cabildo, me permito dirigirme ante ustedes de manera respetuosa para 
proponer se turne a comisión, a la comisión de Desarrollo Urbano y medio 
ambiente, como un punto de acuerdo, la propuesta de modificación de 
nomenclaturas de todas aquella vialidades, colonias, fraccionamientos y demás, 
que llevan por nombres de quienes hayan desempeñado cargos públicos en 
nuestra Entidad o en nuestro Municipio que tengan evidente responsabilidad en 
actos de corrupción o incluso tengan alguna investigación abierta en el país o por 
autoridades en el extranjero, ya sea por nexos en el narcotráfico, crimen 
organizado, enriquecimiento ilícito o corrupción; Resulta indignante para los 
Altamirenses que al día de hoy nuestros Ciudadanos tengan que transitar por 
espacios públicos que lleven nombres de políticos de cuestionable calidad moral, 
que tienen investigaciones abiertas por autoridades de otros países como lo es el 
caso de Estados Unidos de Norte América y pero aun, es que esa nomenclatura y 
designación de estos nombres, los hayan efectuado políticos atendiendo a 
razones de quedar bien con sus padrinos o jefes políticos o partidiarios, sin 
considerar situaciones importantes y relevantes razonables como reconocimiento 
a toda una trayectoria política institucional o cultural o altruista en favor de la 
Ciudad, no es posible que al día de hoy existan avenidas o calles con los nombre 
de Eugenio Hernández Flores o Tomas Yarrington, personajes políticos de 
honradez  y calidad moral cuestionable, ya que es del conocimiento público que 
son investigados y tienen orden de captura y de comparecencia en el extranjero y 
eso solo por mencionar a algunos; es tiempo de que esta Administración le haga 
justicia y de reconocimiento a personajes con autentico merito en atención a su 
trayectoria política, profesional, cultural o altruista en favor de la ciudad, tales 
como José de Escandón, José Reyes Meza, Cuco Sánchez, entre otros por así 
decirlo, es cuanto.- - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - -  
- - - En el uso de la voz el Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ 
FLORES dice: Tiene el uso de la voz la Décimo Primer Regidor Dora Alicia Belfort 
Loyola. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
 



 

- - - En uso de la voz la Décimo Primer Regidor Dora Alicia Belfort Loyola, dice: 
Con su venia Señor Presidente, precisamente en el reglamento que se presentó 
de nomenclatura, no recuerdo ahorita, pero hace un año que está en trámite para 
que pueda ser publicado en el Periódico Oficial del Estado, en uno de los capítulos 
aparece precisamente lo que está comentando el Regidor Evelio Licona, de 
personajes ilustres de la Ciudad y de amplia solvencia moral y prohibición, así es, 
proponíamos incluso que fueran nombres de personas que ya no estuvieran con 
vida para no entrar precisamente en lo que comenta el regidor, entonces eso está 
ahí en el reglamento, desconozco porque está en proceso, pero seguramente ya 
estar publicado en el Periódico Oficial del Estado. Es todo señor presidente.- - - - - 
- - - En el uso de la voz el Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ 
FLORES dice: Ok, muy bien, tomamos su inquietud Regidor, lo turnamos a la 
Comisión correspondiente y nada más considera que nadie es culpable hasta que 
se le sentencia. Es cuánto. - - - - - -- - - - - - -- - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - Aún en uso de la voz el  Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ 
FLORES, dice: No habiendo otro asunto que tratar agradezco la presencia de 
todos ustedes como siempre su colaboración damos por concluida esta Vigésimo 
Octava Sesión Ordinaria de Cabildo, siendo las 19:00 horas. ¡Muchas gracias!. - - 
 
 

 
 

EL PRESIDENTE DEL R. AYUNTAMIENTO 
 

 
 

C.ING. ARMANDO LÓPEZ FLORES 
 
 
 
 
 
 
 

PRIMER  
SÍNDICO 

 
 

C. NICOLÁS MEJÍA CASTILLO 
 

 

SEGUNDO  
SÍNDICO 

 
 

C. JORGE ENRIQUE DIMAS 
ZARAGOZA 

 
 

 
 

PRIMER  
REGIDOR 

 
 
 

C. JULIO SALVADOR ALFARO 
FLORES 

SEGUNDO  
REGIDOR 

 

 
 

C. ESTEBAN DE LA PORTILLA 
FLORES  

 
 
 

TERCER  
REGIDOR 

 
 

C.  SILVIA VILLAFUERTE 
BEDOLLA 

CUARTO  
REGIDOR 

 
 

C. JOSÉ GAUDENCIO IZQUIERDO 
SALAS 

 
 
 
 
 



 

QUINTO  
REGIDOR 

 
 
 

C. ROBERTO RAYA ESPINOSA 

SEXTO  
REGIDOR 

 
 

C. GLADYS DENISSE JUÁREZ 
REYES 

 
SÉPTIMO 
REGIDOR 

 
 

C. LUCERO ZALETA PÉREZ 
 
 
 
 

 
 

OCTAVO 
REGIDOR 

 
 

C. JUAN CARLOS SILVA RIVERA 

 
NOVENO 
REGIDOR 

 
 

C. SERGIO TULIO CARRILLO 
REYES 

 

DÉCIMO 
REGIDOR 

 
 

C. JOSÉ ALBERTO SAUCEDO 
CERVANTES                      

 

 
 
 

DÉCIMO PRIMERO 
REGIDOR 

 
 

 
 

C. DORA ALICIA BELFORT 
LOYOLA 

 
 

 
 
 

DÉCIMO SEGUNDO  
REGIDOR 

 
 

 
 

C. HERMINIA GUZMÁN CAMACHO 
 

DÉCIMO TERCERO 
REGIDOR 

 

 
C. NORA HILDA OLVERA PÉREZ 

 

DÉCIMO CUARTO  
REGIDOR  

 
 

C. AGUSTINA MORA CRUZ 

 
 

DÉCIMO QUINTO 
REGIDOR 

 
 

C. CRISTIAN DAVID PÉREZ 
RAMOS 

 
 

 

DÉCIMO SEXTO 
REGIDOR 

 
 

C. ANA LAURA MAR GÓMEZ 

 
DÉCIMO NOVENO 

REGIDOR 

 
 

C. EVELIO LICONA ESPINOSA  

 
VIGÉSIMO 
REGIDOR 

 
 
 

 

C. CHRISTIAN VERA HERNÁNDEZ 
 
 
               DECIMO SÉPTIMO                             DÉCIMO OCTAVO 
                     REGIDOR                                            REGIDOR 

 
  

      C. LINDA EMIGDIA JUÁREZ            C.CONCEPCIÓN MORENO MEZA 
                 FERNÁNDEZ 

 

 
 
 

 



 

VIGÉSIMO PRIMERO 
       REGIDOR 

 
 

C. ANTONIO DEL ÁNGEL DEL ÁNGEL 

 

 
 
 

EL SECRETARIO DEL R. AYUNTAMIENTO 
 

 
 

C. LIC. PEDRO ZALETA ALONSO 


